

Eurovegas

Finalmente no habrá Eurovegas en Madrid. Se iba a construir en la localidad de Alcorcón el polémico complejo de casinos y hoteles. Han sido dos años de rumores y negociaciones entre otras cosas sobre la reforma de la ley antitabaco. El gobierno central se planta ante las exigencias económicas del magnate Sheldon Adelson.

El motivo de esta marcha atrás ha sido que el gobierno ha rechazado las exigencias de Las Vegas Sands. En esencia lo que pretendía el magnate norteamericano Adelson era que el gobierno español asumiera todas las pérdidas del proyecto en caso de que fuera deficitario. Además Las Vegas pretendía recuperar toda la inversión si cambiaban las condiciones del proyecto y una compensación económica si por cualquier circunstancia el complejo no llegaba a buen término. Fuentes del gobierno central han calificado estas exigencias como inasumibles. Desde la Comunidad de Madrid la Consejera de Empleo Ana Isabel Mariño, dice que es una pena que no salga adelante el proyecto y lamenta la pérdida de empleos.

-AIM: “Sería una pena porque el gobierno de la Comunidad de Madrid ha trabajado mucho en este proyecto y desde luego yo como Consejera de Empleo lamento muchísimo que todas las posibilidades de empleo que se iban a generar en torno a este proyecto no se produzcan”.

Las Vegas Sands ha hecho público un comunicado en el que confirma que desiste de su proyecto de instalar Eurovegas en España. La Corporación afirma que va a continuar con su proyecto en Asia, posiblemente en Japón y Corea.

RTVE RNE 2013